



COMMUNIQUÉ AUX RETRAITÉS DU RÉGIME SPÉCIAL

ÉLECTIONS À LA CPRP SNCF

10,83 % MERCI !

L'UNSA remercie l'ensemble des retraités du régime spécial SNCF qui ont voté pour nos candidates et candidats.

9 400

est le nombre de retraités du régime spécial qui ont témoigné de leur soutien et confiance en l'UNSA.

Ce résultat, stable par rapport aux dernières élections de 2018, permet à l'UNSA de conserver une importante audience auprès de la CPRP SNCF. L'UNSA-Ferroviaire et ses unions fédérales de retraités sont dès à présent tournées vers l'avenir. Elles invitent l'ensemble de leurs sympathisants et adhérents à engager une synergie pour la défense des intérêts de l'ensemble des retraités du régime spécial SNCF et du régime général.

**LA PROTECTION SOCIALE
ET LA PRÉVOYANCE CONSTITUENT
DEUX DOMAINES DE PRÉOCCUPATION
ESSENTIELS POUR NOS RETRAITÉS.
ENSEMBLE, CONSTRUISONS
UN AVENIR MEILLEUR !**

